

MARKT HIRSCHAID

Auszug aus dem Beschlussbuch
der öffentlichen Sitzung
des Marktgemeinderates
am 24. März 2009

Alle 25 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen.
Beschlussfähigkeit lag vor. Anwesend waren 24 Mitglieder.

ÖFFENTLICHER TEIL

...

8. **Antrag der Ökologischen Liste/Fraktion „Die Freien“**
- Keine Gentechnik auf kommunalen Flächen in der Marktgemeinde Hirschaid
- Gentechnikfreie Marktgemeinde

Beschluss:

1. Der Markt Hirschaid beschafft und verwendet keine Pflanzen, die mit Hilfe der „grünen Gentechnik“ erzeugt wurden.
2. Der Marktgemeinderat begrüßt und unterstützt den Abschluss von freiwilligen Selbstverpflichtungserklärungen der Landwirte, auf allen landwirtschaftlichen Flächen im Gemeindegebiet des Marktes Hirschaid – ausschließlich gentechnikfrei zu wirtschaften.

Bei Neuverpachtungen gemeindlicher landwirtschaftlicher Flächen werden Pächter/-innen vertraglich verpflichtet, auf den Anbau gentechnisch veränderten Pflanzen zu verzichten.

Die bestehenden Pachtverträge zu ändern, kann nur auf freiwilliger Basis in Form einer Selbstverpflichtungserklärung erfolgen.

Der Markt Hirschaid wird als eine gentechnikfreie Anbauregion erklärt.

3. Der Markt Hirschaid verzichtet in seinen Kindertagesstätten auf die Verwendung von Lebensmitteln, die mit gentechnisch veränderten Organismen gekennzeichnet sind und unterstützt im gleichen Sinne als Schulaufwandsträger die freiwillige Selbstverpflichtung der Schulen und der sonstigen Kindertageseinrichtungen.
4. Der Antrag mit Beschlussfassung wird an alle weiteren Körperschaften des öffentlichen Rechts und Kirchen weitergegeben, ebenso wird der Antrag den Fraktionen des Kreistages Bamberg zugestellt mit der Bitte um Unterstützung der Aktion.

Abstimmungsergebnis: 19:5